

Hablemos de Drogas



INFORMACIÓN DE LA ACTIVIDAD



Descripción

El consumo de drogas se inicia en la adolescencia, reportando riesgos importantes para la salud de los individuos y la sociedad que habitan. La falta de conocimiento sobre las acciones y peligros de estas sustancias es desconocido por la mayoría de los iniciados, que se adentran en este campo sin herramientas para discernir los peligros a los que se exponen. Hablar de drogas de manera franca, de mano de la ciencia y evitando la moral –tan rechazada por los adolescentes–, es importante para aportarles un conocimiento de gran valor cuando, tarde o temprano, se vean ante un potencial consumo.



¿A quién va dirigido?

- Educación Infantil (< 6 años)
- Educación Primaria (6 - 12 años)
- Educación Secundaria (13 - 18 años)
- Adultos (> 18 años)



¿Qué duración tiene la actividad?

60 minutos



¿Qué formato tiene la actividad?

- Charla científica
- Sesión demostrativa
- Taller interactivo
- Visita guiada



¿Dónde se puede realizar la actividad?

- Sala / Aula del centro escolar
- Laboratorios / Zonas o espacios de la ULPGC



Nombre del investigador

Luis Alberto Henríquez Hernández



Grupo de investigación al que pertenecen

IUIBS: Medio Ambiente y Salud (GIMAS)



Contacto

Oficina Transferencia de Conocimiento (OTC)
silvia.ramirez@fpct.ulpgc.es
928 45 49 65